

ESCRITO SOBRE LA HACIENDA

Fue una institución **política económica** colonial que surgió a mediados del **siglo XVII y XVIII** , y se mantuvo hasta principios del siglo XX **casi un siglo después de la llegada de los españoles** a América que fue precisamente en el año 1492 a lo que se reforzó más la esclavización y la explotación de tierras , es destacada por tener actividades económicas o **sistema de organización** amplias al tener una determinación tan extensa para los pocos siglos que estuvo ya que se pudo acomodar muy bien por las condiciones que estaban en esos momentos , los españoles hicieron **explotación de la agricultura** y de la ganadería por estas tierras en estos años era demasiado común ya que siempre estaban explotando las tierras minas y la ganadería en tierras americanas , también durante estos años se hizo una **sustitución de tributos o impuestos** para aprovecharse de que los indígenas estaban realizando casi la mayoría del trabajo pesado mientras que los españoles solamente les pagaban por darles ordenes y tenerlos vigilados , se hicieron unas **estrategias para poder ampliar el rendimiento de la explotación de los recursos en la colonia** estas estrategias podrían ser darles menos trabajo a los indígenas al ver que ya se estaban muriendo llamaron para conseguir esclavos de África para estas tierras a trabajar entonces, nos estaban como mezclando con otros esclavos , en algunos casos casi siempre habían **diferencias entre las instituciones** ya que estas instituciones siempre estaban en constante cambio , la **tierra cambiaba siempre una idea del valor** en la bolsa española para que los indígenas la pudieran trabajar o explotar por que casi siempre en estos casos la tierra terminaba siendo explotada de gran manera, en la hacienda hubo una **crisis de la encomienda o la mita** que fue como una sobre explotación de los indígenas tenían que estar trabajando en la mina y después salir a realizar trabajo en la casa de los españoles, **también se mantienen prácticas feudales que llegan hasta esta región** siendo igual con un señor feudal el feudo y el siervo que estaban trabajando de esta forma el señor feudal es el dueño del feudo que sería la tierra y el siervo es el que trabaja la tierra o mejor dicho la explota de tanto trabajo que les ponían a diario .